



6 Pièces

195 m²

Réf. 83032419

1 890 000 €

Sanary-sur-Mer

Maison à vendre (83110)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

A moins de 5 minutes à pied de la plage de Portissol et à proximité immédiate des commerces et du port de Sanary, villa familiale de 195m² éditée en 1910 sur un terrain d'environ 500m². Sur deux niveaux, elle offre : En rez-de-chaussée un séjour donnant sur une terrasse de 25m² surplombant le jardin paysager, une cuisine, deux chambres dont une avec salle d'eau, un dressing et une salle de bains. A l'étage, qui dispose d'un accès indépendant, un salon avec une seconde terrasse, deux chambres, une salle d'eau et un dressing. Le jardin, orienté plein Sud, est piscinable. Un studio d'environ 20m², ...

This early 20th century property set in a near 500 sqm plot is located a 5-minute walk from Portissol beach and in the immediate vicinity of the shops and Sanary harbour. Offering 195 sqm of living space, it includes a living/reception room opening onto a 25 sqm terrace overlooking the landscaped garden, a kitchen, two bedrooms (one with a shower room), a dressing room and a bathroom. Benefiting from independent access, the upper floor comprises a living room opening onto a second terrace, two further bedrooms, a shower room and a dressing room. A swimming pool would be possible in the leafy ...

DANIEL FEAU MARSEILLE & LITTORAL

4 bis boulevard Rivet - 13008 MARSEILLE 8EME

[Contacter l'agence](#)





www.residences-immobilier.com

